

学校だより

明るく 元気に たくましく

平成25年5月1日発行

広島市立広島特別支援学校 校長 中尾 秀行

TEL 082-250-7101 E-mail : yougo-s@e.city.hiroshima.jp

FAX 082-250-7102 ホームページ : <http://www.hiroshimayogo.edu.city.hiroshima.jp/>



新校舎に初めて咲いた桜

(平成25年3月31日撮影)

御入学おめでとうございます

□ 入学式

平成25年4月9日(火) 小学部・中学部入学式を挙行了しました。多くの御来賓の皆様のご臨席、広島市教育長 尾形完治様の御列席を賜りました。厚くお礼を申し上げます。本年度は、小学部第1学年に18名、中学部に25名の新生を迎えました。新生の皆さん、入学おめでとうございます。校長式辞において、新生の皆さんに、頑張るって欲しい言葉をプレゼントしました。それは、「あげた」という言葉です。『「あ」は、「明るく」の「あ」、「げ」は、「元気に」の「げ」、「た」は、「たくましく」の「た」です。』「明るく、元気に、たくましく」は、本校の児童生徒の目標です。みなさんの活躍を期待しています。本校教職員は、児童生徒一人一人に応じたきめ細やかな指導と支援を行い、児童生徒のもつ能力を最大限に発揮できるよう努めていきます。

<小・中学部入学式>



新生の入場の様子



広島市教育長 尾形完治様の祝辞



呼名に応える生徒

平成25年4月10日(水)には、広島市健康福祉局障害福祉部障害福祉課課長 木村滋宏 様をはじめ、多くの御来賓の皆様のご臨席を賜り、高等部入学式を挙行いたしました。97名の高等部新生の本校への入学を心よりお祝いいたします。おめでとうございます。在校生、教職員は、新生の入学を楽しみに待っていました。これから始まる学校生活に、夢と希望をもって送っていただきたいと思っています。体育祭や文化祭などの楽しい行事、生活をするために必要な力を付ける教科学習、働く力を身に付ける作業学習、その他、校外学習や宿泊学習、職場見学や職場体験学習等があります。生徒に、勉強することが好きになってほしいと願っています。校長式辞において、新生に「楽しい学校生活」にするために次の話をしました。『「あいうえお」の5つのお話です。「あ」は、「挨拶」の「あ」です。明るい挨拶をしましょう。「い」は、「一生懸命」の「い」です。一生懸命勉強して、何事にもチャレンジしましょう。「う」は、「運動」の「う」です。運動をして元気な体を作りましょう。「え」は、笑顔の「え」です。笑顔一杯の学級や学校にしましょう。「お」は、「お友達」の「お」です。お友達を一杯作って、仲良く勉強したり、遊んだりしましょう。楽しい学校生活にするために、5つのお話を大切にしてください。』

お忙しい中、両日の入学式に御臨席を賜りました御来賓の皆様、御列席を賜りました教育委員会の皆様、PTA会長、副会長の皆様にお礼を申し上げます。また、保護者、御家族の皆様、おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

<高等部入学式>



新生入場の様子



学校長の式辞を聞く新生



歓迎の歌『ピリープ』を歌う在校生

□ 就任式・始業式

4月8日(月)に、就任式を行いました。本年度、教頭1名、事務長1名、部主事1名、教員31名、事務職員3名、主任栄養専門員1名、給食調理員2名、看護師2名、臨時介助員3名、添乗員5名合わせて50名の教職員が着任しました。また、本校には、教育相談主任、スクールカウンセラー、就職支援に取り組むジョブサポートティーチャーもいます。これからそれぞれの立場で、児童生徒の教育活動を支えていきます。どうかよろしくお願い致します。



就任式で新しく着任された教職員の自己紹介

□ 職業相談

4月18日(木)、19日(金)高等部第3学年21名の職業相談を行いました。ハローワーク、県就労振興センター、就業・生活支援センターの専門機関の方に来校していただき、職種、仕事内容、賃金や時間等の勤務条件、職場環境、通勤等の相談を行いました。生徒や保護者のニーズを大切に、生徒の適切な進路指導に努めてまいります。



職業相談の面接の様子

□ 歯科検診

4月25日(木)、学校歯科医 上田裕次様を始め、8名の歯科医の方に来校していただき、歯科検診を実施しました。平成25・26年度、本校は、児童生徒の生涯にわたる健康づくりの源である望ましい生活習慣の形成につながる歯・口の健康づくりについて、日本学校歯科医会より、推進校として指定を受けました。『むし歯や歯周病の予防方法の理解と実践』を課題として取組を行います。専門家による研修会、学校歯科医と連携した歯科保健指導の計画的な実施、給食後の歯磨き指導の徹底等を行い、むし歯や歯周病のある児童生徒を減少させたいと考えています。歯・口の健康づくりに向け、保護者の皆様の御協力をよろしくお願い致します。



歯科検診の支援カードを見て落ち着いて待っている児童

落ち着いて検診の順番を待っている児童→



□ お知らせ

○ 高等部第2学年の井岡善弘君が、メイプル賞を受賞しました。このメイプル賞は、全国規模の各種大会で優勝する等その学習成果が顕著な児童生徒に贈られる賞です。3月26日(月)県庁において、その授賞式が行われました。井岡君の受賞は、第12回全国障害者スポーツ大会の一般卓球の部において、第1位となった成績が認められたものです。このたびの受賞が、全児童生徒の励みになればと思います。井岡君、おめでとうございます。



メイプル賞を受賞した井岡善弘君

○ 御来校いただいた方々(教育相談等での見学は除いています。)

日付	団体名等	人数
3月27日(水)	ロシア共和国研究者、教職員様	10名
4月2日(火)	広島市副市長 荒本徹哉様	3名
4月3日(水)	徳島県佐那河内村教育委員会様	4名
4月12日(金)	広島県教育委員会 教育センター所長様、各教育事務所所長様	5名
4月17日(水)	広島市都市整備局様	4名
4月18日(木)	愛知県豊橋市議会議員 豊流会様	6名
4月24日(水)	広島市教育委員会様	7名

○ 家庭訪問の時期になりました。保護者の皆様の思いや願いを真摯に受け止めさせていただき、今後の教育活動に生かしていきたいと考えています。しっかりと担任に語っていただきたいと思いますので、よろしくお願い致します。